

Le président cubain félicite la Bolivie à l'occasion de sa fête nationale

Image not found or type unknown

La Havane, 6 août (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a félicité ce dimanche sur Twitter le peuple et l'État plurinational de Bolivie, à l'occasion du 198e anniversaire de l'indépendance de ce pays d'Amérique du Sud.

Le processus révolutionnaire mené par les frères boliviens est un exemple dans l'histoire des luttes des peuples pour leur souveraineté et la récupération de leurs ressources naturelles, a écrit le chef de l'État dans son message.

Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a également salué sur le réseau social ceux qui, selon lui, promeuvent la révolution démocratique et culturelle dans le pays sud-américain, qu'il a décrit comme un pays attachant et fraternel.

L'indépendance de la Bolivie a été proclamée le 6 août 1825 lors d'un congrès organisé dans la ville de Sucre pour commémorer la bataille d'Ayacucho (1824), qui a permis d'achever ce qui restait des forces espagnoles en territoire haut-péruvien et de sceller définitivement l'indépendance du pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330623-le-president-cubain-felicite-la-bolivie-a-loccasion-de-sa-fete-nationale>



Radio Habana Cuba